

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Laporan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Tahun 2022 selesai disusun dengan amanat dalam Peraturan Menteri Dalam Negeri RI Nomor 54 Tahun 2010 tentang pelaksanaan Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 Tentang Tahapan, Tatacara penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah.

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) berisi materi Rencana Strategis yang didalamnya memuat visi dan misi yang mengacu pada Rencana Strategis Tahun 2016-2021 dapat berjalan dengan efisien, efektif, transparan dan akuntabel, sehingga dapat mempercepat terwujudnya Good Governance di Kabupaten Blora.

Semoga Rencana Kinerja Tahunan ini dapat memberikan informasi mengenai pelaksanaan kegiatan urusan wajib dan kegiatan rutin yang akan dilaksanakan oleh Pemerintah Kecamatan Bogorejo dan tentunya mendukung tercapainya Visi dan Misi Kabupaten Blora yaitu “ Terwujudnya masyarakat Blora yang lebih Sejahtera dan Bermartabat “ .

Blora , 2 Februari 2021.

CAMAT BOGOREJO

Ir. SETIYA UTAMA, MM

Pembina Tk I

NIP.19631031 199403 1 001

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang.

Terwujudnya suatu tata pemerintah yang baik dan akuntabel merupakan harapan semua pihak. Berkenaan harapan tersebut diperlukan pengembangan dan penerapan sistem pertanggungjawaban yang tepat, jelas, terukur sehingga penyelenggaraan pemerintah dan pembangunan dapat berlangsung secara berdaya guna, berhasil guna, bersih dan bertanggungjawab serta bebas dari Korupsi, Kolusi dan Nepotisme (KKN)

Sehubungan dengan hal tersebut Kecamatan Bogorejo menyusun Rencana Kinerja Tahunan Tahun 2022 yang dimaksudkan sebagai perwujudan komitmen dalam pelaksanaan pembangunan dalam kurun waktu 1 (satu) tahun serta akuntabilitas penyelenggaraan kegiatan yang dicerminkan dari pencapaian kinerja, visi, misi, realisasi pencapaian indikator kinerja utama dan sasaran dengan target yang ditetapkan

1.2. Maksud dan Tujuan.

Maksud penyusunan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Kecamatan Bogorejo adalah sebagai dokumen perencanaan yang berisikan target program dan kegiatan selama kurun waktu 1 (satu) Tahun kedepan yaitu tahun anggaran 2022. Dengan demikian , Rencana Kinerja Tahunan (RKT) merupakan Dokumen dasar dalam penentuan keberhasilan kinerja Kecamatan Bogorejo.

Tujuan penyusunan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Kecamatan Bogorejo adalah untuk memberikan arah yang jelas dalam menentukan capaian kinerja Tahun 2022 yang telah sesuai dengan potensi yang tersedia dengan tujuan antara lain :

- a. Sebagai dokumen dasar dalam mengevaluasi keberhasilan pencapaian program dan kegiatan Tahun 2022.
- b. Sebagai pedoman dan alat pengendali kinerja dalam pelaksanaan program dan kegiatan pada tahun 2022.

Penjabaran dari Rencana Strategis (RENSTRA) adalah Rencana Kerja Tahunan (Renja) OPD yang mempunyai keselarasan rumusan dengan substansi yang ditekankan pada Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) dan untuk dapat melihat konsistensi antara RENSTRA OPD dan Renja, RKT OPD, maka dokumen Rencana Kinerja Tahunan haruslah mempunyai keterkaitan pokok-pokok isi dari RENSTRA OPD tersebut seperti isu-isu strategis. Visi, Misi, strategis dan kebijakan, maupun tujuan dan sasaran. Sedangkan program OPD haruslah berpedoman pada rumusan program RPJMD.

Adapun manfaat Rencana Kinerja Tahunan (RKT) dalam pengelolaan organisasi perangkat daerah Kecamatan Bogorejo yaitu :

- a. Untuk pengelolaan keberhasilan, dimana perencanaan strategik akan menuntun diagnose organisasi terhadap pencapaian hasil yang diinginkan secara obyektif.
- b. Untuk memberikan arahan atau acuan serta pedoman bagi pelaksanaan program dan kegiatan untuk tercapainya sasaran dan tujuan tahun 2022 .
- c. Untuk memberikan pelayanan prima terhadap masyarakat, yang berkaitan dengan pelaksanaan program dan kegiatan tahun 2022.

BAB II

RENCANA KINERJA TAHUNAN

Rencana Kinerja Tahunan Kecamatan Bogorejo adalah penjabaran perencanaan tahunan dari Rencana Strategis Kecamatan Bogorejo Tahun 2016 – 2021, tercapai tidaknya pelaksanaan kegiatan-kegiatan atau program yang telah disusun dapat dilihat berdasarkan laporan akuntabilitas kinerja Pemerintah,

Terkait dengan hal tersebut Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Kecamatan Bogorejo menyajikan dasar pengukuran kinerja kegiatan dan pengukuran kinerja sasaran dari hasil apa yang telah diraih atau dilaksanakan oleh Kecamatan Bogorejo selama tahun 2022.

Adapun Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Kecamatan Bogorejo adalah sebagai berikut :

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	SATUAN	TARGET
1.	Meningkatnya Koordinasi dan meningkatnya Pelayanan pada Kecamatan	1. Tersedianya dokumen warga penerima rastra, Gerakan Sayang Ibu dan Anak, 2. Tersedianya dokumen data Kamtibmas di Wilayah Kecamatan 3. Tersedianya dokumen data tentang ekonomi, potensi desa, pembangunan, pelayanan masyarakat, usulan kegiatan dan tugas pembantuan 4. Tersedianya dokumen data kependudukan, pertanahan, produk hukum desa dan Pemerintahan 5. Tersedianya dokumen laporan pelaksanaan pemerintahan Desa dan inventarisasi kekayaan desa . 6. Tersedianya dokumen monografi desa	Dokumen Dokumen Dokumen Dokumen Dokumen Dokumen	15 15 15 15 14 14

		7. Tersedianya dokumen data Sistim Informasi Pembangunan Daerah (SIPD) Kecamatan	Dokumen	1
		8. Tersedianya dokumen data dan laporan tentang ruang lingkup PKK.	Dokumen	14
		9. Tersedianya dokumen data dan laporan tentang PAUD	Dokumen	14
		10 Peningkatan pelayanan perijinan kepada masyarakat	Desa,	14
2.	Meningkatnya Pengembangan wilayah Kecamatan	1. Tersedianya Dokumen RKPDes dan APBDes	Dokumen	14
		2. Tersedianya laporan bulanan perkembangan APBDes.	Laporan	14
		3. Tersedianya dokumen data hasil Musrenbang Kecamatan	Dokumen	1
		4. Tersedianya dokumen data laporan hasil penarikan PBB Desa	Dokumen	15

BAB III
P E N U T U P

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Kecamatan Bogorejo Tahun 2022 ini disusun sebagai dasar atau pedoman dalam mengukur pencapaian kinerja tahunan diakhir tahun 2022 terhadap capaian kinerja dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Kecamatan Bogorejo.

Diharapkan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Kecamatan Bogorejo Tahun 2022 ini dapat menjadi bahan dalam Penetapan Kinerja Tahunan Kecamatan Bogorejo Tahun 2022, yang nantinya menjadi pedoman dalam penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Kecamatan Bogorejo, sehingga dapat memenuhi kewajiban akuntabilitas terhadap masyarakat dan sekaligus menjadi sumber informasi dalam pengambilan keputusan guna peningkatan kinerja dimasa yang akan datang.

Blora , 2 Februari 2022.

CAMAT BOGOREJO

Ir. SETIYA UTAMA, MM
Pembina Tk I
NIP. 19631031 199403 1 001



**RENCANA KINERJA TAHUNAN
(R K T)**

Q

Q

Q

Q

Q

**KECAMATAN BOGOREJO
TAHUN 2022**